

Sommertreffen des RU Treff-West in Düren vom 4.08.23 bis zum 6.08.2023

Elisabeth Krag und Bärbel Rawe hatten zum Sommertreffen auf dem Reisemobilstellplatz in Düren eingeladen.

Bereits am Donnerstag, den 3.08.2023 fanden sich 14 Wohnmobilbesetzungen aus dem Norden, Süden und Westen ein. Am Freitag kam dann noch das bunte Wohnmobil vom Niederrhein. Krankheitsbedingt waren zwei Absagen zu verzeichnen.

Nach einer sehr sommerlichen Wetterphase im Juni, hatten wir jetzt eher ein Herbsttreffen. Zwei Teilnehmer haben spontan Pavillons mitgebracht. Wohnmobile wurden gegenübergestellt, so konnte mit den beiden Markisen ein Regenschutz erreicht werden. 28 Teilnehmer saßen zum Mitbringbüfett an einer langen Tischreihe. Am Samstagnachmittag konnten wir auf den Regenschutz verzichten und haben uns vor den Wohnmobilen zum Waffelbacken getroffen.

Viele Gespräche wurden in kleineren Gruppen geführt. Aufgrund der Witterung haben Elisabeth und Bärbel entschieden die Gesprächsrunde des RU Treff-West auf den Freitag- und Samstagnachmittag aufzuteilen.

Nach der Begrüßung berichteten John Bexkens und Bart Pottie, unterstützt von ihren Frauen, vom Euro CC in Assisi. Über 300 Wohnmobile aus Europa haben sich im Juni auf den Weg zum internationalen Treffen gemacht. Einige RU Mitglieder haben sich bereits vorher getroffen und sind den Rest des Weges gemeinsam gefahren. In unseren digitalen Medien wird es noch einen Bericht dazugeben.

Bärbel Rawe wies noch einmal auf das Treffen der Nordgruppe am 28.10.2023 in Becklingen hin.. Unter dem Titel „Rettet die Nordgruppe“ wurde im Juni Newsletter über das 10jährige Jubiläum berichtet. Beide Moderatoren möchten sich aus der Führung zurückziehen und suchen Nachfolger.

Der nächste Treff-West findet am 1. Adventwochenende auf dem Stellplatz in Bocholt statt. Die Einladung dazu wird im Oktobernewsletter veröffentlicht.

Persönlich kennenlernen können uns interessierte Wohnmobilisten nicht nur auf diesen Treffen, sondern auch auf den Messen in Bremen, Leipzig, Stuttgart, Essen und München.

Das nächste große Treffen (Mitgliederversammlung) der Reisemobil-Union wird im Mai 2024 in Wernau sein. Manfred Pawlik wird diese Zusammenkunft organisieren und hat uns vom Stand der Vorbereitungen berichtet. Der Stellplatz am Neckar ist reserviert, ebenso ein Raum in einem nahegelegenen Lokal. Ideen für einen gemeinsamen Ausflug sind auch bereits vorhanden. Eventuell wird es im nächsten Jahr auf diesem Stellplatz einen Treff-Süd geben. Wir haben unsere Unterstützung für dieses Projekt dankbar zugesagt und würden uns freuen wenn wir auch im Süden unseren Mitgliedern ein Treffen anbieten könnten.

Auf der Mitgliederversammlung in Wernau stehen im nächsten Jahr Wahlen im Vordergrund.

Die Amtszeit des Präsidenten und des Schatzmeisters, die das geschäftsführende Präsidium in Zusammenarbeit mit der Vizepräsidentin bilden, läuft aus. Winfried Krag steht nicht zur Wiederwahl! Die Familie Krag möchte sich nach 8 Jahren Ehrenamt in der Reisemobil-Union zurückziehen. Das wirkt sich auch auf das Orgateam Krag/Rawe aus. Ab Januar 2024

werden Ha-Jo Kluth und Bärbel Rawe gemeinsam den Treff-West leiten. Die Amtszeit von Frau Rawe (Beisitzerin Fördermitglieder) im erweiterten Vorstand läuft ebenfalls 2024 aus.

Das Ehepaar Leppin hat auf unserem Treffen bekannt gegeben, dass auch sie leider ihr Ehrenamt aufgeben müssen. Das heißt für uns RU Mitglieder, dass wir einen neuen Vizepräsidenten benötigen. Wir bedauern diese Entscheidungen und wünschen viele schöne Reisen mit dem Wohnmobil.

(Zusammenfassung Wahlen: Präsident/Vizepräsident/Schatzmeister/ 2 Beisitzer) Diese Ämter können natürlich auch von Frauen bekleidet werden. Wegen der besseren Lesbarkeit wurde aufs Gendern verzichtet.

Winfried Krag hat an die Gruppe noch die Frage eines KfZ Betriebes weitergeleitet.

„ Soll die Gasprüfung wieder verpflichtend sein?“ Alle Teilnehmer unseres Treffens sehen die Sicherheit im Vordergrund und stimmten mit **Ja**.

Elisabeth und Bärbel bedanken sich fürs Kommen und wünschen eine gute Zeit bis zum nächsten Treffen